



PRESIONAN POR KIMBERLY
Tras la detención de dos hombres a quienes se atribuye la desaparición de Kimberly, familiares de la joven de 16 años cuya ausencia se reportó desde el 2 de octubre, cerraron Periférico Norte por 15 horas. Hasta anoche, la adolescente no había sido localizada. **CIUDAD 3**

Van tras 42 mil mdp con nuevos impuestos

MARTHA MARTÍNEZ

Aunque el Gobierno federal sostenía que no habría alza de impuestos en la actual Administración, la nueva Ley de Ingresos sí prevé aumentos para 2026.

De acuerdo con la Ley de Ingresos, que se aprobará en la Cámara de Diputados, se aumentará el IEPS a tabaco, bebidas saborizadas, así como a juegos y sorteos; además se gravarán los videojuegos con contenido violento y las bebidas con edulcorantes no calóricos.

Con esto se prevé una recaudación de 42 mil millones de pesos, la mayoría por el alza a bebidas saborizadas.

El Gobierno federal propone ajustar la cuota por litro de este tipo de bebidas de 1.6451 a 3.0818 pesos, lo que equivale a un aumento del 87 por ciento, con el objetivo de hacerlos menos asequibles y disminuir su consumo.

Hacienda planteó al Congreso gravar también las bebidas saborizadas con endulzantes no calóricos, que se concentran en muchos productos "diet" o "sin azúcar".

Para cigarrillos, puros y otros tabacos labrados, se plantea ajustar la tasa de 160 a 200 por ciento.

Además, se plantea gra-

Aumentos

Productos con alza en impuestos en la Ley de Ingresos 2026.

Refrescos 87%

Tabaco 25%

Videojuegos violentos 8%

Juegos y sorteos 66%

var con una tasa del 8 por ciento la enajenación de videojuegos con contenido violento, así como un alza de 30 a 50 por ciento el impuesto a la realización de juegos con apuestas y sorteos.

Según la iniciativa de reforma a la Ley del IEPS, "una parte" de los recursos que se obtengan por estas medidas se destinarán a programas de salud.

INICIA TREGUA EN GAZA... 67 MIL MUERTOS DESPUÉS

REFORMA / STAFF

Hamas liberó a los últimos rehenes israelíes vivos en virtud de un acuerdo de alto al fuego e Israel envió a Gaza autobuses cargados de detenidos palestinos, mientras el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, declaró el fin de una guerra de dos años que ha trastocado Medio Oriente.

"Nunca antes había visto tanta felicidad", expresó Trump. "Es el acuerdo más grande y complejo", agregó.

En Gaza, el Ministerio de Salud controlado por el Gobierno de Hamas, anunció un balance de 67 mil 869 muertos en la ofensiva lanzada por Israel en este territorio palestino en respuesta al ataque terrorista de octubre de 2023 que desató el conflicto.

Trump, junto con líderes mundiales, celebraron la firma del acuerdo de paz para la Franja de Gaza en Sharm el-Sheikh, Egipto.

El Mandatario estadouni-

dense estuvo acompañado en la mesa por los residentes Abdel Fattah el-Sisi, de Egipto, el turco Recep Tayyip Erdogan y el qatari Tamim bin Hamad Al Thani.

Si bien Trump no mencionó la solución de dos Estados en su discurso, el-Sisi la describió explícitamente como el objetivo final.

El estadounidense predijo que se destinará una gran cantidad de dinero a Gaza para la reconstrucción. "Numerosos países de gran riqueza, poder y dignidad han ofrecido hoy y durante la última semana apoyo financiero para la reconstrucción. Que Dios bendiga a Medio Oriente", apuntó el Presidente estadounidense en su discurso.

Pero aún quedan muchas preguntas sin respuesta sobre si Israel y Hamas podrán alcanzar una paz duradera, y sobre el futuro de Gaza, devastada por la guerra.

Entre esas cuestiones se encuentran si Hamas se desarmará, si se mantendrá el alto al fuego, quién financiará la reconstrucción de Gaza y quién la gobernará.

TUNDEN A BILLS

Con una defensa presionando a Josh Allen y un ataque terrestre demoledor, los Falcons sacaron una sorpresiva victoria ante Búfalo, que tuvo su segunda derrota al hilo.

14-24
BÚFALO ATLANTA



CARDIACO

Gracias a un ponche en la novena entrada con las bases llenas, Dodgers se llevaron el primer juego en la casa de los Brewers.

2-1
LA DODGERS MILWAUKEE

ABRAZA a paisanos

Demian Bichir consintió a fans ayer en un cine capitalino, donde presentó Teléfono Negro 2, película que se estrena este jueves y donde comparte créditos con Ethan Hawk. **GENTE**

MARTES 14 / OCT. / 2025 CIUDAD DE MÉX.

50 PÁGINAS, AÑO XXXII NÚMERO 11,604 \$ 30.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

Atacan a David Cohen Sacal afuera de los juzgados

Balean a abogado de caso Cruz Azul

Litiga el conflicto de la Cooperativa para Víctor Garcés y 'Billy' Álvarez

VIRIDIANA MARTÍNEZ

David Cohen Sacal, abogado que representó a Víctor Garcés y a Guillermo "Billy" Álvarez Cuevas, ex directivos de la cooperativa Cruz Azul, fue baleado ayer por la tarde al salir de los juzgados del Poder Judicial en la Colonia Doctores, Alcaldía Cuauhtémoc de la CDMX.

El litigante recibió dos balazos, uno en la cabeza que le atravesó el cerebro y otro en el fémur, disparados con un arma calibre 9 mm. por un joven de 18 años, identificado como Héctor, quien vestía sudadera azul, pantalón oscuro, zapatos cafés. El atacante iba solo en una motocicleta de la cual, según versiones, descendió para disparar pero no pudo huir al ser alcanzado por disparos de un policía. Cohen caminaba con dos asistentes armados que no alcanzaron a reaccionar, refirieron allegados al abogado.

Originalmente la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCD-MX) había reportado el fallecimiento de Cohen derivado de la agresión con arma de fuego, pero por la noche aclaró que se encontraba "en estado muy grave" siendo sometido a una intervención quirúrgica que no detalló.

Cohen litigaba casos polémicos como el largo y violento conflicto por el control de la Cooperativa Cruz Azul y su equipo de fútbol. También atendía el caso de socios defraudados por una empresa de casinos. Además ha sido representante legal de artistas y políticos.

El abogado es identificado como cercano al Presidente del Tribunal de Justicia, Rafael Guerra y a la Jueza Civil, María Magdalena Malpica,



El abogado David Cohen (1) fue atacado al salir de los juzgados. El agresor de nombre Héctor (2), de 18 años de edad, fue detenido metros más adelante tras ser herido por un agente.

¿QUIÉN ES DAVID COHEN?

- Fue representante de Víctor Garcés, ex director jurídico de Cruz Azul en el conflicto por el control de la Cooperativa.
- En el 2020 la UIF lo acusó de recibir dinero desviado de Cruz Azul.
- Operó y entregó la Cooperativa a la actual administración que encabeza Víctor Velázquez.
- Fue abogado de una de las partes en un conflicto entre socios de CV Directo
- Defendió a socios defraudados por una empresa de casinos.
- Se le señalaba de nexos con el Presidente del Tribunal de Justicia, Rafael Guerra y con la Jueza Civil, María Magdalena Malpica.
- El Lamborghini Huracán EVO verde, valorado en \$7 millones, que se estrelló en Polanco en el 2020 estaba a nombre de David Cohen. Él alegó que era un homónimo.

Puntos críticos

Regiones que siguen inundadas en estados afectados por lluvias:



187 municipios con afectaciones

111 para atención prioritaria

Siguen 135 comunidades incomunicadas

CLAUDIA GUERRERO Y NATALIA VITELA

Al menos 135 comunidades continuaban ayer incomunicadas tras las torrenciales lluvias registradas el fin de semana en el País.

La emergencia se concentra en Veracruz con 81 localidades aisladas, seguido por Querétaro con 30, Hidalgo con 13 y Puebla con 11, donde el incremento de los niveles de ríos y arroyos provocó inundaciones severas y deslaves, reportó la Coordinadora Nacional de Protección Civil, Laura Velázquez.

Pobladores de Tantoyuca, Zilacatipan y Zacualpan, en Veracruz; así como en Pahuatlán y Tzicatlán, en Puebla, difundieron en redes



Poza Rica fue uno de los municipios afectados por las lluvias.

sociales las afectaciones.

El Gobierno federal reportó hasta ayer 64 personas fallecidas y 65 no localizadas.

La Presidenta Claudia Sheinbaum visitó ayer la Sierra Gorda de Querétaro y también estuvo en Pachuca.

El Gobierno de San Luis Potosí reportó que había 13 caminos estatales afectados y que ayer logró restablecer la comunicación. Además activó un plan de limpieza en Tamazunchale, donde el lodo superó los 30 centímetros.